



wir pflegen

Interessenvertretung und Selbsthilfe pflegender Angehöriger e. V.

Pressemitteilung
Berlin, 19.02.2020

Bürgerschaftswahl in Hamburg: Was ist drin für pflegende Angehörige?

Das neue Jahr startet mit der ersten und einzigen (geplanten) Landtagswahl in 2020. Die Hamburgische Bürgerschaft wird am 23. Februar 2020 neu gewählt. Im Stadtstaat leben aktuell 63.000 Menschen mit Pflegebedarf. Rund 75 Prozent davon leben zuhause, wo sie überwiegend von Angehörigen, Freunden oder Nachbarn versorgt werden.

Auch in Hamburg sind die Herausforderungen in der häuslichen Pflege groß. Fehlende Unterstützung und die Mängel in der Pflegeinfrastruktur sind für pflegende Angehörige deutlich zu spüren. wir pflegen e.V. hat die Parteien daher wieder nach ihren Ideen und Lösungen für die grundlegenden Probleme in der häuslichen Pflege in Hamburg gefragt. Die Antworten gibt es in unseren Wahlprüfsteinen.

Link: <https://www.wir-pflegen.net/hamburg2020>

Pressekontakt:

wir pflegen – Interessenvertretung und Selbsthilfe pflegender Angehöriger e.V.

Medienbeauftragte:

Susanne Hallermann

Telefon: 01522. 8576840

E-Mail: medien@wir-pflegen.net

Referent Pflegepolitik & Familienpflege:

Christian Pälme

Telefon: 030. 45975770

E-Mail: pflegepolitik@wir-pflegen.net